



44 años junto a la región: rehabilitación, inclusión y comunidad



Sebastián Azares
Director de Teletón Antofagasta

Este 1 de julio, el Instituto Teletón Antofagasta cumplió 44 años al servicio de nuestra región. Son más de cuatro décadas de compromiso con la rehabilitación, la inclusión y la construcción de una sociedad más justa y accesible para las personas con discapacidad. Un camino que no hemos recorrido solos: ha sido –y sigue siendo– un logro compartido con toda la comunidad.

Solo durante 2024, acogimos a 134 nuevas familias y realizamos más de 41 mil atenciones. Pero más allá de las cifras, lo que realmente nos mueve son las historias que hay detrás: vidas que se transforman, esfuerzos cotidianos, metas alcanzadas. Porque rehabilitar no es solo atender

una condición física, sino acompañar trayectorias de vida, con respeto, cariño y confianza.

Este avance ha sido posible también gracias a un fortalecimiento institucional sostenido, que hoy se expresa con orgullo en el nuevo edificio de nuestro instituto. Esta obra, hecha realidad gracias a la generosidad de la familia Luksic, nos permite brindar una atención más cálida, oportuna y centrada en las personas.

Nuestra estrategia ha sido clara: mejorar cada día en calidad, eficiencia y cercanía. Escuchamos activamente a los usuarios y sus familias, trabajamos de la mano con el sector público y privado, y respondemos a los desafíos de nuestro entorno. Los resultados están

“Nuestra estrategia ha sido clara: mejorar cada día en calidad, eficiencia y cercanía. Escuchamos activamente a los usuarios y sus familias, trabajamos de la mano con el sector público y privado, y respondemos a los desafíos de nuestro entorno”.

a la vista: hemos sido acreditados por la Superintendencia de Salud y reacreditados por CARF a nivel internacional, certificaciones que avalan nuestros altos estándares de atención y seguridad.

Pero Teletón Antofagasta no solo entrega rehabilitación especializada. También gene-

ra comunidad, impulsa diálogo y abre nuevas oportunidades. Un ejemplo de ello es nuestro Laboratorio de Marcha, único en el norte del país, que ha beneficiado a usuarios desde Arica hasta Calama, evitando largos traslados a Santiago y acercando tecnología de punta a nuestra región.

En el ámbito del deporte adaptado, hemos abierto puertas para que niños, niñas y jóvenes se integren al mundo paralímpico en disciplinas como tenis de mesa, básquetbol en silla de ruedas y powerlifting. Gracias al trabajo conjunto con IND, COPACHI y otras instituciones, seguimos promoviendo un estilo de vida activo, saludable y con proyección.

También destacamos con orgullo el proyecto Gestiona Inclusión, desarrollado junto al Gobierno Regional y presente en Antofagasta y Calama. A través del arte, el deporte y el bienestar psicosocial, promovemos la participación social y cultural de las personas con discapacidad, generando espacios de dignidad, auto-

mía y pertenencia.

En este nuevo aniversario, compartimos con alegría nuestra Memoria Teletón 2024, que da cuenta de los principales logros del año. Este documento refleja nuestro compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas, principios que orientan cada decisión que tomamos.

Gracias, Antofagasta, por caminar con nosotros durante estos 44 años. Los invitamos a seguir soñando y construyendo juntos un norte más accesible, más humano e inclusivo. Una sociedad donde la diferencia se respete, y cada persona con discapacidad cuente con las herramientas necesarias para llevar una vida plena.

¡Gracias por ser parte de esta historia! 